
記述【第１回】（７月実施）

〇年 ・子どもたちのためにいつもありがとうございます。
→本校の教育活動に対してご理解とご協力いただきありがとうございます。

〇年 ・評価とはまた違うのですが、体操服、速乾性のすずしい素材のものになればありがたいのです
が・・・子どもも暑そうですし、親もすぐ乾いてくれるとうれしいです。まったく関係のないことで申し訳
ありません。
→建設的なご意見ありがとうございます。体育服は１年間を通して使用します。確かに春から夏に
かけては暑さ対策が必要だと感じますし、洗濯のしやすさも大切だと思います。冬の状況等も考慮
して検討したいと思います。

〇年 ・子供たちは伸び伸びと育っているようで嬉しいです。
友達とのささいな衝突はありますが、２年生になりに対応していければと思います。先生方にはフォ
ロー頂いて有難いと思っております。引き続き見守りをお願いします。
→本校の教育活動に対してご理解とご協力いただきありがとうございます。今後も子供たち一人一
人をしっかり見守っていきます。

〇年 ・学校のホームページの更新がよくあるので、学校の様子がよく分かって嬉しいです。
→ありがとうございます。コロナ禍で保護者や地域の方に直接子供たちの様子を見ていただく機会
が思うように取れていませんので、今後もできるだけ子供たちの頑張りを紹介できるよう努めてまい
ります。

〇年 ・日頃、子供の見守り、ご指導有難うございます。感染拡大の中でも授業、教育等、感謝致しており
ます。今後ともよろしくお願いします。
→本校の教育活動に対してご理解とご協力いただきありがとうございます。

〇年 ・みんなちがってみんないい、で、個人の個性を理解して指導、対応していただけるとありがたいで
す。
感染症や自然災害のある中で、生き抜く力、思いやる心を身に付けてほしいと思います。
→一人一人の個性を大切にしながら、子供たちに「生きる力」を身に付けることができるよう職員で
一丸となって教育活動に当たっていきます。

〇年
◎年

・子供たちは毎日元気に楽しく登校しており、先生方には感謝しております。コロナもあり、いろいろ
と気を遣う中、子供たちがさまざまな活動に取り組めるようにしていただきありがとうございました。
→本校の教育活動に対してご理解とご協力いただきありがとうございます。今後も様々な状況を考
慮しながらさまざまな活動の充実に努めてまいります。

○年 ・子供が他の児童にけられたり、頭を打たれたりしているみたいです。子供同士ふざけているのかも
しれませんが。
→情報提供ありがとうございます。子供たち一人一人の様子についてさらにアンテナを高く張って
見守っていきます。お困りのことがありましたら、学校までご連絡ください。

○年
◎年

・授業参観がないので、①についてなかなか分からない部分がありますが、先生方のきめ細かなご
指導のおかげで、コロナ禍においても心身ともに成長していることを感じます。毎日、元気に楽しく
登校できる幸せに感じながら子供たちにも過ごしてほしいです。
・読書時間がなかなか・・・学校では読んでいるようなので、家庭でも読書を楽しむ環境を整えたい
です。
・あいがもちゃんのおかげで責任感ややりがいを感じているようです。これからもよろしくお願いしま
す。
→本校の教育活動に対してご理解とご協力いただきありがとうございます。今後も子供たちの成長
に向けて家庭と連携して取り組んでいきたいと思います。



○年 ・学校の先生方も授業を教えるだけで大変なのに子供たち同士でのトラブルにも時間を作り対応さ
れ、保護者へも連絡をしていただき感謝しかありません。親は、学校だから安心だ、学校だから安
全だという思いで子供たちを預けています。５・６年生高学年という意識を持ち、時間を守るようご指
導されたり、行ったことについてお知らせがありとても分かりやすいです。
→子供たちが学ぶ場として、安心・安全な環境づくりは欠かせないと思っています。それぞれの学
年に応じたメリハリのある指導や支援を心掛けていきます。

○年
◎年

・ホームページ等での情報発信いつもありがとうございます。
→本校の教育活動に対してご理解とご協力りがとうございます。これからも子供たちの様子や学校
の取組などしっかりお伝えしていきたいと思います。

○年
◎年

・返答が困難。質問内容が分かりにくいことがある。
→ご指摘ありがとうございます。大きなカテゴリーで質問していますので、子供さんの様子を見なが
らわかる範囲でご回答いただければありがたいと思います。質問項目については検討してまいりま
す。

○年
◎年

・家庭でももちろん言っていますが、学校からも学校外で遊ぶ時間について子どもたちに話してい
ただけると助かります。１８時を過ぎても遊んでいる子どもたちがいます。
→子供たちに対して学校でも指導はしています。きまりをしっかり守っているかどうかについては保
護者や地域の方のみ取りが必要となります。連携して子供たちの安心・安全を見守っていければと
思います。

○年 ・町の体育課（社会教育課）で、小学校まで育ったバスケットを中学校でも続けられるような体制を
つくってほしいです。何故つくらないのでしょうか？
→社会体育において新たに種目を増やすためには、指導者や活動場所の確保など様々な課題を
解決する必要があります。小学校としてはこのようにお答えするのが精一杯です。

○年 ・子供たちの下校について、少し心配しています。熱中症が心配されるこの時期に日陰のない道を
帰ってくるので、何か対策できないでしょうか。（例えば、近くまでスクールバスを利用とか、日傘を
持たせるなど・・・）
→建設的なご意見ありがとうございます。確かに、熱中症アラートが発令されているときなど直射日
光から身を守る対策は必要だと思います。学校として日傘をさすことについて制限はしておりませ
んので、華美にならない範囲で保護者の判断で使用されてかまいません。


